

新年あけましておめでとうございます。

～まとめの時期そして次へのステップアップの時期 生徒たちのがんばりに期待します～

新年あけましておめでとうございます。生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の方々、今年もよろしくお願ひいたします。

平成 27 年が始まりました。気持ちも新たに、3 年生は、進路の実現に向けてラストスパートです。1・2年生は、それぞれの学年のまとめを行う。また、部活動では、地道に練習を積み重ね、実力を蓄えていく時期です。勉強でも部活動でも、学びには素直さが必要です。素直な心を持っていると学んだことがまっすぐに入り、自己の成長へと繋がっていきます。保護者、学校が力を合わせ、生徒たちの健やかな成長に、細やかな心配りをしながら生徒たちを見守り、育てて行きたいと考えます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

○錦田中・アルミ缶回収優秀校！学校で表彰式！

11月27日(木)全国アルミ缶協会の方々、錦田中学校まで来てくださり、「アルミ缶回収優秀校」として、表彰してくれました。これも2008年から全校でアルミ缶の回収を行ってきた結果です。また、このアルミ缶の収益金は、「桜プロジェクト」としてから東北の中学校へシマザクラの苗木を送っています。

この表彰のことが、三島テレビで放映、静岡新聞に取り上げられました。静岡新聞の記事を見た SBS ラジオのディレクターの方からも電話をいただき、12月20日(土)朝7時から「山田辰美の土曜はごきげん」という番組の出演依頼を受けました。その番組の中の「クイズで発見！学校自慢」というコーナーに生徒会長・野口丈流くん、副会長・三橋亜優さんが元気よく出演しました。

○「税についての中学生の作文」入賞！

12月2日(火)三島税務署の方が錦田中学校に来校され、「税についての中学生の作文」優秀賞に輝いた1年生の勝又愛依さん・2年生の鎌田真央さんが表彰されました。おめでとうございます！

○古紙回収

12月6日(土)朝8:00から、古紙の回収が行われました。地区ごとに集合して新聞紙、雑誌、ダンボール、紙パック、アルミ缶を分別して回収しました。その後、各地区で集まったものを本校に集めて、まとめて業者の方に持って行ってもらいました。1年生が各地区や本校の北駐車場に集まり、分別や積み込みの手伝いをしてくれました。朝早くからの作業で、非常に寒い中でしたが、しっかりやってくれました。たくさんの古紙が集まりました。

古紙回収に参加して下さった地域の皆様、本校で作業を手伝って下さった、保護者の皆様、そして1年生のみなさん。ありがとうございました。

○租税教室

12月9日(火)市役所、市民税課職員の方々が、錦田中学校3年生のために「税についての授業」を行ってくれました。税の歴史や意義、役割などについて学ぶことが出来ました。錦田中学校3年生も、税の大切さを実感することができました。

○松並木清掃(12月)

12月14日(日)9:00から松並木清掃が行われました。今回は3年生30名参加しました。快晴の天気、そして散歩の方々とさわやかに挨拶を行うなど、気持ちのよくなる清掃活動ができました。

平成26年の最後の松並木清掃となるため、清掃活動後、錦田中サポーターズクラブの方々が、箱根西麓野菜を使い「特製とん汁」をつくり、生徒たちに振る舞っていただきました。快晴でしたが、寒かったため身体が芯から暖まりました。また、サポーターズクラブの方々の気持ちで、心も暖まりました。

○インフルエンザの予防を心がけよう！

インフルエンザの対策として、十分な睡眠・バランスの良い食事とビタミン補給・体調を整える適度な運動・極端な厚着、薄着をしない・手洗い、うがいをする・乾燥したところや人ごみは避けるなど、日頃より気をつけていきましょう。

